

Altenwohn- und Pflegeheim „Insa Dahoam“ bekommt Zuwachs

Das neue Altenwohn- und Pflegeheim Scheffau hat sich schon gut etabliert. Der Betrieb läuft mittlerweile normal. Grund genug, ein neues Projekt in Angriff zu nehmen. Der Altbau hat ausgedient und wurde abgerissen. Nun kann am alten Standort ein neues Gebäude entstehen.

(hase) Der Altbau des ehrwürdigen Altenwohn- und Pflegeheimes in Scheffau hat nach jahrzehntelangem Bestand seine Aufgabe erfüllt, und konnte nach der erfolgreichen Neuerrichtung und dem Bezug des neuen Heimes abgerissen werden.

Seit Mitte der 1950er-Jahre bestand das Altenwohnheim in seiner eigentlichen Gebäudeform. In den 90er-Jahren erfolgte ein Zu- und Umbau des Hauses, welches insgesamt bis zu 45 Bewohnern einen Heim- und Pflegeplatz ermöglichte. Bis 2017 war das Heim in Vollbetrieb.

Die Einigkeit der Verbandsgemeinden zum Abbruch des Hauses erfolgte bereits im Jahr 2017, als das neue „Insa Dahoam“ bezogen werden konnte.

Pläne für den zweiten Neubau

Es soll nun an der Stelle des Altbaus ein modernes Gebäude entstehen, in welchem ein betreutes Wohnen, „Startup“-Wohnungen und Mitarbeiterwohnungen angeboten werden. Ebenso soll der Gesundheits- und Sozialsprengel Sölllandl im neuen Gebäude, welches dann auch mit einer Tiefgarage ausgestattet sein wird, beheimatet sein.

Mit diesem zweiten Bauabschnitt würde dann das Sozialzentrum vollendet werden. „Da wir mit den Planungen bereits in die Zielgerade einbiegen, sind wir zuversichtlich, dass noch heuer alle erforderlichen Entscheidungen und Genehmigungen erlangt werden können, damit im nächsten Jahr der Baustart und im Jahr 2020 der Einzug erfolgen kann.“, zeigt sich Obmann Wolfgang Knabl zuversichtlich.

Ausgezeichnet!

Lehrlinge willkommen: Maria Horngacher, die Küchenfee des Altenwohnheimes, hat erfolgreich die Lehrlingsausbilder-Prüfung gemeistert. Herzliche Gratulation!

Zudem gab es neuerlich die Prämierung des Agrarmarktes Tirol für die Verwendung regionaler Produkte (siehe Bild oben).



Agrarmarkt Tirol zeichnete das Heim für die wertvolle Verwendung regionaler Produkte aus.



„Insa Dahoam“ ist fertig, der Neubau nebenan steht bevor und bietet neue Plätze für betreutes Wohnen und Mitarbeiterwohnungen. Das Bild zeigt den Abriss des in die Jahre gekommenen Heimes.

Foto: Agrarmarkt Tirol

Foto: Wolfgang Knabl